

Jim Knopf Schulfest 2010

Die ganze Woche hatten sich Schüler, Eltern und Lehrer für die Aufführung des Zirkus-Theater-Tanz-Projektes „Jim Knopf“ vorbereitet. Am Samstag den 25. September war es dann soweit und die Darsteller wurden während der vier Aufführungen gefeiert.

Trotz der hohen Kosten von ca. 5.000,- Euro für den *Kölner Spielecircus*, für die der Förderverein in Vorleistung gegangen ist, konnte die Projektwoche nahezu kostendeckend abgeschlossen werden.

Dies war u.a. möglich durch den Schülerbeitrag von 5,- Euro sowie die Einnahmen während des Schulfestes (Spenden im Anschluss an die Vorführungen, Bon-Verkauf für Getränke und Verzehr bzw. Lose).

Um sich später die Aufführungen auch noch einmal auf DVD anschauen zu können, bietet der Förderverein im Rahmen der

Laternenausstellung am 04.11.2010

gegen eine Spende von 5,- Euro eine DVD an, die von einzelnen Eltern zusammengestellt wurde. Es sind bereits 200 DVDs vorbestellt, so dass sich der Förderverein über eine Spende von **ca. 500,- Euro** aus der gesamten „Jim Knopf“ Veranstaltung freuen kann. Herzlichen Dank an alle, die zum Gelingen beigetragen haben.

Mitglieder-Rallye der 1. Schuljahre

Getreu dem Motto „Mer dun et doch nur för uns Pänz“ sei hier an die Klassen-Rallye für die 1. Schuljahre erinnert. Es gibt 100,- Euro für die Klassenkasse der 1. Schuljahre, wenn bis Ende des Kalenderjahres 2010 90 % der Eltern einer Klasse Mitglied im Förderverein sind. Die Beitrittserklärung finden Sie ganz einfach unter

www.foerderverein-kgs-roesrath.de

Alle Eltern, die bisher noch gezögert haben, sind herzlich eingeladen, Mitglied zu werden, damit der Förderverein auch in Zukunft viele Projekte der KGS Rös Rath im Sinne unserer Kinder unterstützen kann.

